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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in dieser Woche gab es einen Artikel in der Presse zum Thema Graffiti. 
Es wurde von 790 Schmierereien im Jahre 2005 gesprochen, 2006 waren es bereits 1672 und 
im vergangenen Jahr sind 2116 Fälle registriert worden. 
Der Anteil von illegalen Graffiti betrage inzwischen 40 Prozent an der Gesamtzahl aller 
Sachbeschädigungen. Im Jahre 2006 sind 25,8 Prozent und 2007 28,1 Prozent der Fälle 
geklärt worden. 
 
Wir möchten gern wissen:  
 

1. Wie viel Mitführverbote  hat die Ordnungsbehörde jeweils in den Jahren 
ausgesprochen? 
2. Wie viel Zwangsgelder und in welcher Höhe wurden ausgesprochen? 
3. Wie hoch ist der Anteil der Rückfalltäter? 
4. Welche Kosten hat die Stadt in den einzelnen Jahren für die Beseitigung der 
Schmiere- 
     reien aufgewandt? 
5. Welche Stadtteile sind schwerpunktmäßig von den Graffiti-Schmierereien betroffen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

     
    Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
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